

ABSTRAK

Ribut Maysaroh (2013) : Strategi Pembinaan Akhlak Anak Jalanan di Sanggar Alang-Alang Surabaya

Kata kunci : Strategi, pembinaan akhlak, dan anak jalanan.

Kedudukan akhlak dalam kehidupan manusia menempati tempat yang penting sekali, baik sebagai individu maupun sebagai masyarakat dan bangsa. Sebab jatuh-bangun, jaya-hancur, sejahtera-sengsara suatu bangsa tergantung kepada bagaimana akhlak masyarakat dan bangsanya. Oleh karena itu manusia sebagai khalifah memikul beban anggung jawab yang besar di hadapan Allah, terutama dalam memperbaiki akhlak. Akhlak adalah suatu sifat yang telah meresap dalam jiwa dan menjadi kepribadian. Dari sini timbullah berbagai macam perbuatan dengan cara spontan tanpa dibuat-buat dan tanpa memerlukan pikiran. Akhlak sangat menentukan sekali terhadap keberhasilan seseorang sebab akhlak dapat mendorong untuk tetap berusaha semaksimal mungkin dan tidak mudah putus asa.

Dalam penelitian ini dirumuskan beberapa permasalahan, antara lain: 1) Bagaimana perilaku anak jalanan di Sanggar Alang-Alang Surabaya ? 2) Bagaimana strategi pembinaan akhlak anak jalanan di Sanggar Alang-Alang Surabaya? 3) Apa saja faktor yang penghambat dan pendukung dalam pembinaan akhlak anak jalanan di Sanggar Alang-Alang Surabaya ?

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan deskriptif, dimana analisisnya menggunakan jenis deskriptif kualitatif dan data yang diperoleh melalui beberapa teknik diantaranya adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian ini dapat disimpulkan bahwa jawaban rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Adanya perilaku tercela yang tergolong ringan dan berat. 2) Strategi yang digunakan dalam pembinaan akhlak anak jalanan adalah dengan pendekatan ilmu pengetahuan dan seni musik dengan menanamkan nilai-nilai etika (kesopanan), estetika (keindahan), norma, dan agama. 3). Faktor penghambat yakni kurang aktifnya anak dalam mengikuti kegiatan pembinaan, sedangkan faktor pendukungnya adalah tersedianya sarana dan prasarana, adanya dukungan dari masyarakat dan pemerintah. Dan keberhasilan strategi pembinaan akhlak Sanggar Alang-Alang adalah di saat anak jalanan mampu menjauhi perbuatan yang dilarang agama.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur kami panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang selalu melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulisan skripsi yang berjudul **“Strategi Pembinaan Akhlak Anak Jalanan di Sanggar Alang-Alang Surabaya.”** dapat terselesaikan dengan baik.

Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, yang telah membimbing kita dari jalan jahiliyah menuju jalan Islamiyah, yakni Ad-Dinul Islam.

Penulisan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan, dorongan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dari lubuk hati yang paling dalam kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdul A’la, M.Ag., selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Prof. Dr. H. Ali Mudlofir, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Bapak Drs. H. Syaifuddin, M.Ag, selaku Ketua Jurusan PAI dan Drs. Rubaidi, M.Ag, selaku Sekretaris Jurusan PAI.
4. Bapak Dr. H. Syaiful Djazil, M.Ag selaku pembimbing penulis yang dengan keikhlasan serta ketulusan hati meluangkan waktu di sela kesibukan akademisnya untuk memberikan kontribusi pemikiran untuk mengarahkan dan membimbing penulis demi terselesainya skripsi ini, syukron katsir ustadz semoga selalu diberikan kemudahan dan ridho-Nya, Amin.
5. Bapak H. Didit Hari Purnomo Selaku Pendiri dan Pengasuh Sanggar Alang-Alang Surabaya, terima kasih atas arahan dan izinnya untuk mengadakan penelitian di lembaga yang bapak pimpin.

6. Para Dosen Fakultas Tarbiyah, teman-teman PPM Al-jihad Surabaya yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis untuk meniti masa depan demi menggapai cita-cita.
7. Bapak Drs. K.H. Moch. Imam Chambali dan Ibu Hj. Luluk Chumaidah Chambali, S.H., selaku Pengasuh Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya, terima kasih atas segala nasehat serta petuah-petuah yang menguatkan diri untuk meniti sebuah kehidupan yang penuh arti.
8. Ayah dan Ibu tercinta, yang memiliki peran sangat penting dan tak terhingga, sehingga rasanya ucapan terima kasih ini tidaklah cukup untuk menggambarkan wujud penghargaan yang telah kalian berikan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang konstruktif sangat kami harapkan dari semua pihak dalam penyempurnaan penulisan yang akan datang.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan bermanfaat bagi semua pihak, sehingga dapat membuka cakrawala berpikir serta memberikan setitik khazanah pengetahuan dalam dunia pendidikan. Demikianlah penulisan skripsi ini apabila ada kurang lebihnya penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Amiin-amiin ya Robbal ‘Alamin.

Penulis